



AVIS PUBLIQUE

ATTENTION : La municipalité recherche des membres de la communauté pour rejoindre le groupe de **Travail sur l'évaluation**.

Ce comité travaillera en partenariat avec la municipalité afin d'étudier, de comprendre et de modifier l'évaluation actuelle des propriétés à Alleyn et Cawood.

Le seul sujet abordé par ce comité sera la situation actuelle de l'évaluation.

Si vous souhaitez faire bouger les choses et faire entendre votre voix, veuillez contacter la municipalité avant le vendredi 10 mai 2024 à midi.

Vous pouvez nous contacter par téléphone au 819-467-2941 ou par courriel à admin@alleyn-cawood.ca.

PUBLIC NOTICE

ATTENTION: The municipality is looking for members of the community to join the **Evaluation Task Force**.

This committee will work in partnership with the Municipality in order to investigate, understand and amend the current Evaluation of property in Alleyn and Cawood.

The only topic addressed by this committee will be the current evaluation situation.

If you are interested in making a difference and having your voice heard, please contact the municipality by Friday the 10th of May 2024 by 12 noon.

Contact by phone at 819-467-2941 or email at admin@alleyn-cawood.ca.